
Chères amies, chers amis, 

Mes toutes premières pensées en ce jour quand même un peu particulier pour 

moi, vont d’une part à Raoul Muriset, à qui l’on fêtait son 80ème anniversaire sur 

cette belle place du Gibet lors de la 1ère charbonnière au mois de mai 2000. 

Raoul était une personne et un rotarien d’une extrême gentillesse et m’avait 

accueilli au Club avec des paroles très touchantes. Et d’autre part à Fabbio 

Peccorelli, pour ceux qui n’ont pas vécu la 1ère charbonnière, Fabbio avait été le 

maître charbonnier bénévole de l’évènement et qui lui aussi avec sa famille 

avait fêté ses 80 ans ici même. 

Après plus de 20 ans au Club et ayant réussi à quelques reprises d’y échapper, 

je me devais il y a quelques mois de prendre mes responsabilités et d’accepter 

la présidence de notre Club. Vous toutes et tous qui ne m’avez jamais déçu lors 

de mes folies de charbonnier, j’espère qu’à mon tour, tout au long de cette 

nouvelle année rotarienne, je serai à la hauteur de vos attentes. 

Voyez-vous, je pensais naïvement que la présidence du club se limitait 

principalement à lire le menu lors de nos rencontres hebdomadaires, et bien je 

me trompais lourdement, car en ce 1er jour de ma présidence, je devrai aussi 

me coltiner la vaisselle ! 

Je tiens à remercier mes parrains, Claude-Alain et Aurèle de m’avoir fait 

confiance en 1998, (vous rendez-vous compte que notre ami Marco Rinaldi 

n’avait que 8 ans en cette année-là !! ) et de m’avoir aidé à m’intégrer au Club. 

Vous êtes tous les deux des rotariens exemplaires, sur lesquels j’ai toujours pu 

compter, vous m’avez montré la voie, vous êtes mes héros rotariens ! 

L’immense chance et l’esprit un tant soit peu visionnaire des fondateurs du 

club, est qu’il n’est pas composé d’uniquement 43 membres, mais de vous 

toutes et tous, conjointes et conjoints, filles ou fils de membre qui ont toujours 

été intégrés dans la vie du Club par le biais des extra muros mensuels. Lesquels 

nous ont permis de tisser des liens d’amitiés, de respect mutuel et sincère, qui 

nous a permis par la suite de mettre sur pied des actions d’envergures et qui 

resteront à jamais gravées dans nos mémoires. Vous avez toujours répondu 

présent et avez été à la hauteur des tâches à accomplir. Je suis convaincu qu’il 

en sera de même dans le futur. Sachez que vous avez depuis bien longtemps 

gagné toute mon admiration, ma reconnaissance et mon amitié. A mes yeux 



vous faites partie intégrante de notre famille rotarienne et je serais heureux de 

pouvoir vous saluer plus souvent également lors de nos lunchs à la Tène. 

Notre Club est magnifique, il a un passé riche et dynamique à faire pâlir d’envie 

bien d’autres associations, mais il a une moyenne d’âge de 62,8 ans… les héros 

vieillissent…et par conséquent nous devons réfléchir à son rajeunissement. 

Rajeunissement qui ne peut s’opérer que par le recrutement, afin de nous 

renouveler, de nous pousser à nous diversifier. La société d’aujourd’hui est 

plurielle, contrastée, colorée, bigarrée, parfois dérangeante. Personnellement 

sous cet aspect-là, je ne trouve pas que notre Club en soit un très bon miroir. 

 Où est le curé, la pasteure, le rabbin ou l’imam ? Où est le musicien, le peintre 

ou la sculptrice ? Où est l’officier de police, des pompiers ou militaire ?  Où est 

la journaliste, le photographe ou la chroniqueuse ? Où est la climatologue, le 

biologiste ou la vétérinaire ? Ou sont les professions qui gravitent autour de 

l’intelligence artificielle ? Je m’arrête là car la liste serait trop longue et vite 

fastidieuse ! 

 Si nous voulons en tant que Club service coller à l’image du monde, ne pas 

devenir désuet et ringard, nous devons absolument élargir notre base de 

recrutement, ne pas avoir de préjugé et de s’ouvrir aux talents montants de 

notre société. A nous de les identifier, de les motiver à notre cause et de les 

parrainer, car ils seront notre futur ! 

A vous les jeunes du Club, vous qui nous avez rejoint ces dernières années, 

nous avons besoin de vous ! Vous devez nous amener de nouvelles idées 

d’actions à mener. Vous devez nous bousculer et nous faire sortir de notre 

zone de confort ! Venir au lunch c’est bien, payer vos cotisations c’est très bien, 

mais franchement ce n’est pas la finalité ! Ayez une pensée pour votre Club à la 

lecture d’un article, en regardant un reportage, lors d’une rencontre, ou que 

sais-je et vous dire, est-ce que je ne pourrais pas le faire avec le Rotary ? 

Proposer et monter une action ? Je ne vous demande bien sûr pas de penser 

rotary du matin au soir, mais seulement d’avoir de temps à autre une petite 

lucarne de mémoire vive à disposition pour notre cause. N’ayez aucune crainte, 

toutes les propositions seront les bienvenues et je peux vous garantir que nous 

serons derrière vous pour vous épauler, afin de démontrer une fois de plus 

notre capacité à nous mobiliser. 



C’est à mon sens le meilleur moyen de rester actif et entreprenants et de ne 

pas courir le risque de tout doucement glisser vers une espèce d’amicale, qui se 

réuni de temps en temps plus pour se remémorer les hauts faits du passé, que 

pour mettre sur pied de nouvelles actions ! 

Avec mon comité, nous allons vous proposer une année rotarienne qui ira 

crescendo une fois les vacances de juillet et d’août passées et je me réjouis 

déjà de la vivre intensément avec vous toutes et tous et je remercie déjà ma 

Princesse de me soutenir dans cette tâche. 

Piero Gorgé et Claude-Alain vont vous en tracer les contours, mais avant cela, 

je souhaite vous présenter mon comité : 

 

Pascal    past-président et secrétaire 

Jacot    Président-élu 

Jacques   caissier 

Michel   monuments et sites 

Claude-Alain et Piero programme 

 

 

 

 


